

BÜRGERBRIEF 3/2021

Liebe Mitbürgerinnen, liebe Mitbürger,

die Wahlen 2021 haben wir hinter uns und das Leben mit Corona hat sich stabilisiert.
Ein kleiner Rückblick:

- Ende April fand unter reger Beteiligung der Bürgerschaft der Umweltschutztag statt. Allen Helfern ein großes Dankeschön.
- Der Musikverein gab ein Platzkonzert. Der Erlös wurde für die Flutopfer im Ahrtal gespendet.
- Unsere Wirte haben in kleinem Rahmen die Kirmes am Leben erhalten. Auch dafür gebührt es Danke zu sagen.
- Der Umbau der ehem. Grundschule in einen Gesundheitspunkt ist angelaufen. Planungen für Heizung, Sanitär und Elektro sind in Auftrag gegeben.
- Die Erhaltung der Eisenbahnbrücke im Zuge der K 31 ist gesichert. Die Arbeiten werden allerdings erst in 2023 erfolgen.

1. Friedhofsangelegenheiten

In letzter Zeit wurden Gegenstände von einigen Gräbern entwendet.
Ein solches Treiben kann nicht toleriert werden. Hinweise werden erbeten.

2. Erreichbarkeit Ortsbürgermeister

Durch technische Probleme ist derzeit die Nummer 4520 nicht verfügbar. In Kürze soll Abhilfe erfolgen. Meine Mailadresse: alfred.heu@t-online.de

3. Vertretung Ortsbürgermeister

In der Zeit vom 01.10. bis 10.10. werden die Dienstgeschäfte von Wolfgang Schmitt übernommen. Tel. 06783-7822

4. Sammlung Kriegsgräberfürsorge

Die Sammlung wird vom VdK im November durchgeführt.

5. Gründung einer Bürgergenossenschaft

Im Rahmen des Projektes „Ruschberg gemeinsam“ ist eine Bürgergenossenschaft nach dem Vorbild der Gemeinde Serrig (LK Trier-Saarburg) eine wichtige Säule der vielschichtigen Angebote. Derzeit wird gemeinsam mit VG-Chef Bernd Alsfasser an der Umsetzung gearbeitet. Weitere Informationen, insbesondere eine Einladung zur Gründungsversammlung, werden rechtzeitig erfolgen.

Mit freundlichen Grüßen

Ihr

Alfred Heu